

**Fernando Álvarez Noguera**  
Editor en jefe  
Revista Mexicana de Biodiversidad

Tengo el agrado de presentar a su consideración para su posible publicación en la Revista Mexicana de Biodiversidad el trabajo titulado “**Descripción de una nueva especie de Hyalophora Duncan, 1841 de México (Lepidoptera: Saturniidae: Attacini)**”.

Los autores consideramos que el trabajo reúne los requisitos necesarios para adecuarse a esta revista. Además, la relevancia de este nuevo taxón es que pertenece a un género de mariposas nocturnas de las más grandes en talla y representa un registro completamente inusual en un ecosistema considerablemente diferente al resto de los hábitats donde se distribuyen las otras especies conocidas. Su descubrimiento en la Reserva de la Biosfera de Tehuacán-Cuicatlán da muestra de la interesante fauna que habita ese lugar poco estudiado.

Recomendamos como revisor a:

1. M. en C. Moisés Armando Luis Martínez, Facultad de Ciencias, UNAM  
(alm@ciencias.unam.mx).

Con un cordial saludo.

Tlaxcala de Xicohtencatl, Tlaxcala. A 10 de enero de 2018.



---

Dr. Andrés Ramírez Ponce  
Catedrático CNACYT